



Nunca Más Una Decisión Sin Nosotras: Diputada Priista Paloma Sánchez

Sigamos luchando por más espacios para las mujeres, en memoria de miles de mexicanas que pelearon para que ahora nosotros seamos la legislatura de la paridad de género, afirmó la diputada federal Paloma Sánchez Ramos, para luego llamar a no tomar nunca más una decisión sin las mujeres, ya que ellas son la fuerza y fortaleza del cambio.

<https://hojaderutadigital.mx/nunca-mas-una-decision-sin-nosotras-diputada-priista-paloma-sanchez/>